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Avant la lecture de la Passion 

Nous allons entendre la lecture de la Passion de Jésus telle qu’elle nous 

est présentée dans l’Evangile de St Matthieu. Pour éviter de l’écouter 

passivement voici plusieurs manières d’y participer : 

• Soit nous pouvons l’écouter comme le récit d’une histoire du passé, 

qui ravive en nous le souvenir de ce que Jésus a effectivement 

subi… 

• Soit j’accueille ce récit comme une expérience à laquelle je participe 

personnellement : en effet, je bénéficie aujourd’hui encore de ce que 

Jésus a vécu. Souvenons-nous de la pensée de B.Pascal, dans 

laquelle Jésus s’adresse à chacun de nous en disant : « J’ai versé 

telle goutte de sang pour toi » 

• Soit je peux réaliser que ce que Jésus à subi, beaucoup de gens le 

vivent encore aujourd’hui dans le monde et dans notre entourage : 

comme souffrances physiques et morales, violence, mépris, 

dérision, condamnation… Jésus les rejoint dans leurs épreuves, 

pour les porter avec eux et avec elles. 

Ce n’est donc pas qu’une simple lecture, c’est une démarche de foi que 

nous pouvons vivre en communion avec beaucoup de gens en la vivant 

avec Jésus. 

Après la lecture de la Passion 

Cette passion de Jésus, c’est l’aboutissement de son incarnation. Il a 

voulu nous rejoindre dans notre humanité telle qu’elle était, et telle qu’elle 

est encore aujourd’hui, profondément meurtrie par les forces du mal. 

Les choix que Jésus a fait, pour nous en libérer, ont suscité contre lui des 

oppositions, des refus qui sont allés jusqu’à le condamner à mort, comme 

un maudit de Dieu. Jésus n’est pas mort dans son lit. Il est mort par la 

violence des hommes qui se sont acharnés contre lui, en pensant qu’ils 

allaient le supprimer, l’anéantir. Mais son projet d’amour n’a pas été arrêté 

par la mort. Il y a été fidèle jusqu’au bout. Et son amour a débouché sur la 

vie, même à travers la mort. C’est ce que Dieu a voulu manifester en le 

ressuscitant. Non pas en le faisant revenir à la vie d’avant, mais en 

l’introduisant dans une nouvelle dimension, une vie nouvelle, dans 

laquelle il nous entraîne avec lui… comme étant « le premier d’une 

multitude de frères ». Nous avons toute la Semaine Sainte qui commence 

aujourd’hui, pour nous y associer. 


